
CONSEIL du 7
e
 groupe  scout  St-Raymond 

 
Lundi 12 septembre 2011 
19h30 
École des Deux-Ruisseaux 

  
Procès-verbal 

 
Étaient présents : Laura Dutto, Étienne Bisson, Marie-Hélène Cantin, Michel 
Ducharme, Josée Leclerc, Sébastien Roy, Daniel Rozon, Rénée Bédard, Simon 
Leclair 
 

1. Début 
a. Pensée du jour 

i. Compétences, habilité, choix qui font ce que nous sommes 
b. Adoption de l’ordre du jour 

i. Laura propose l’adoption de l’ordre du jour avec les ajouts 
suivants  

1. 2d : Badges 
2. 3g : Équipement 

CG12092011-01      Adoptée à l’unanimité 
 

c. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 22 août 2011 
i. Simon propose l’adoption du procès-verbal. 

CG12092011-02      Adoptée à l’unanimité 
 

d. Suivi au procès-verbal 
i. 2c) Il y a eu beaucoup de monde à l’assemblée générale.  Cela a 

duré ½ heure pour le laïus du début.  On garde la même 
formule l’an prochain.  On garde l’identification des places 
pour les unités.  La date est bonne, mais il faudrait l’annoncer 
dans le livre de la ville.  Elle n’y était pas cette année. 

 
2. Décisions 

a. États financiers 2010-11 
i. Point reporté 

b. Budget 2011-12 
i. Point reporté 

c. Résolution pour les comptes 
i. Nouveaux signataires pour  

1. Compte louveteaux Mixte 
a. Michel propose comme signataires Claudio 

Calderón et Laura Dutto 
CG12092011-03      Adoptée à l’unanimité 
 

2. Compte louveteaux garçons 
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a. Laura propose comme signataire Michel 
Ducharme et Josée Leclerc 

CG12092011-04      Adoptée à l’unanimité 
  

3. Compte Pionniers 
a. Étienne propose comme signataire Daniel Rozon 

et Sébastien Monfils 
 CG12092011-05      Adoptée à l’unanimité 

4. Compte Castors 
a. Daniel propose comme signataire Renée Bédard 

et Marcel Roy 
CG12092011-06      Adoptée à l’unanimité 
 
 

d.  Badges 
i. Laura propose de prendre la compagnie la moins chère qui 

pourra nous faire les badges du groupe.  Elle fera le suivi avec 
Maxime Cyr. 

CG12092011-07      Adoptée à l’unanimité 
 
 

3. Informations 
a. Vente d’uniforme : organisation 

i. On doit aviser les parents.  On a besoin de fiches pour chaque 
unité.  Patrice Mathieu sera présent pour les éclaireurs.  C’est 
au centre communautaire du Plateau comme convenu. 
 

b. Campagne de financement, service de garde 
i. Prochain le 16 septembre à l’école du lac-des-Fées.  Laura 

prépare une fiche de pub pour recrutement de jeunes.  Elle le 
donnera lors de l’activité.  Le projet de patrimoine Canada 
sera lancé si le besoin se fait sentir à l’école internationale du 
Mont-Bleu.  Nous avons besoin de 3 animateurs qui pourraient 
le faire.    Le 16 il y aura 5 éclaireurs, 5 pionniers, Michel 
Laura, On invite aussi le District.  Les éclaireurs auront aussi 
une récompense pour leur participation.  Les pions ont environ 
60$ par animateur participant. 
 

c. Calendriers 2011 
i. 24 et 25 septembre 

1. Louveteaux mixte : Loblaws 
2. Castors : IGA 
3. Louveteaux gars : Maxi 
4. Simon doit faire le suivi pour les permissions 

ii. Heures : 9h à 17h le samedi et 11h à 15h le dimanche 
iii. Laura va chercher les calendriers 
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iv. Josée fera les étiquettes 
v. Simon et Josée feront le tour pour l’argent 

 
d. Ville de Gatineau : Cadre de soutien 

i. Sylvie Lépine remplira le dossier cette année encore afin qu’on 
reste grand partenaire 
 

e. Nouvelles des unités 
i. Castor  

1. 19 inscrits 
2. Beaucoup de parent en animation 
3. Camporee Castor en juin 2012, Renée participe à 

l’organisation 
ii. Louveteaux  

1. 12 inscriptions, d’autres à venir 
2. 6 animateurs possiblement 7, plan d’action à venir 

iii. Louveteaux mixte 
1. 1 nouvel animateur, qui nous vient de l’est de l’Ontario, 

5 animateurs au total 
2. 27 inscrits confirmés, 3 à 4 autres à venir 
3. On prépare le camp d’automne 
4. Formation de leadership à venir 

iv. Éclaireur  
1. 28 jeunes 
2. 5 animateurs de base + Julie.  (7 animateurs avec 1 

parent) 
v. Pionnier  

1. Daniel est là mais il doit avoir une personne de 25 ans et 
plus avec lui.  Ça ne marche plus avec St-Pierre Chanel. 
 

f. Nouvelle du district :  
i. Gala 2012 

1. On pourrait recommander une nouvelle personne du 
conseil pour participer à l’organisation 

ii. Concertation pour l’uniforme 
1. On pourrait envoyer le lien de consultation-concertation 

aux jeunes. 
iii. Michel nous fait part de développement dans l’organisation du 

nouveau district.  Il vit des difficultés qu’en à l’implantation de 
la formation, le nouveau cursus n’étant pas encore en pleine 
application.  Le district n’est pas encore tout regroupé.  On va 
attendre un peu pour tout changer. 
 

g.    Équipement 
i. Un bon ménage a été fait.  Un inventaire partiel est aussi en 

main. Il reste un besoin, faire l’analyse des équipements car on 
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ne sait pas ce qui fonctionne ou pas. Il reste de la bouffe à se 
débarrasser.  Il reste de l’équipement du groupe chez certaines 
personnes.  On ne sait pas si tout va faire dans le local.  On 
cherche un autre système pour contrôler la qualité des 
équipements dont les bâches. 

ii. On a besoin d’un checkup des poêles.  Renée Bédard s’offre 
pour le faire.  On rembourse le dîner des gens qui ont fait la 
corvée. 

 
4. Autres affaires 

a.  La montée 
i. 23 octobre : Lac Beauchamp 

ii. Horaire : Libre en AM, 13h30 rendez-vous des unités, 13h30 à 
14h30 La Montée 

iii. Maître de cérémonie : Perdrix 
iv. Michel pourrait raconter le dernier chapitre du livre de la 

jungle 
v. 14h30 Grand Jeu. Les Pionniers organisent le grand jeu. 

b.   
c.  

 
5. Date de la prochaine rencontre : 17 octobre 2011  
 
6. Levée de la rencontre 

a. Josée propose la levée à 21h50 
CG12092011-08      Adoptée à l’unanimité 
 


